



2018年2月7日

株式会社 リクルート 住まいカンパニー

くらしの「気になる！」を徹底調査「SUUMOなんでもランキング」

今回のテーマは『パートナーと生活していて「これは絶対イヤ」と思うことは?』

もうすぐ愛の祭典バレンタイン！夫婦&同棲カップル必見 パートナーとの生活で絶対イヤなのは「○○がない」こと！

株式会社リクルート住まいカンパニー（本社：東京都港区 代表取締役社長：浅野健）が運営する不動産・住宅サイト『SUUMO（スーモ）』は、住まいや暮らしに関する様々なテーマについてアンケート調査を実施し、調査結果を「SUUMOなんでもランキング」としてご紹介しています。今回のテーマは、「パートナーと生活していて「これは絶対イヤ」と思うことは?」。調査結果をまとめましたのでお知らせします。

一緒に生活している意味なし！「会話がない」が総合、男女別ともに1位



夫婦やパートナーと一緒に生活をするなかで、相手についてイラッとしてしまうことってありますよね。一緒に生活をするとなると、それまで気付かなかった相手の癖や生活習慣を目の当たりにして、「こんな人だったなんて……」とがっかりしてしまうこともあるかもしれません。

今回は、そんなパートナーとの生活で「これは絶対イヤと思うこと」のランキング。納得の項目がズバリと並びました！

1位は「会話がない」（15.1%）。これは前回のランキングでもトップだった項目。今回も、「一緒にいる意味がない」「寂しすぎる」「それなら一人でいい」などのコメントが挙がりました。ほか、「ただの家政婦かと思ってしまう」など、会話がいないことは2人の関係に亀裂をもたらしそう。家に帰ったときくらいは趣味やテレビに没頭したい気持ちも分かりますが、一緒に住んでいる相手がいることを忘れずに生活したほうがよさそうです。

2位の「家事の仕方が雑」（12.0%）は、前回のランキングにはなかった項目。家事をしてくれるのはうれしいけれど、「中途半端でイラッとする」「自分のやり方と合わない」などでイライラするみたい。そして結局「やり直しをするから二度手間」となるよう。几帳面な人や、きちんとしている人ほど感じるのかもしれない。

3位は「一緒にいるのにスマホばかり見る（11.7%）」で、1位の「会話がない」と同様「一緒にいる意味がない」と思う人が多数。

リクルート住まいカンパニーはこれからも、ひとりひとりにあった「まだ、ここにはない、出会い。」を届けていきます。

【本件に関するメディア掲載・取材に関するお問い合わせ先】

株式会社リクルート住まいカンパニー 企画統括室 統括部 カンパニー・コミュニケーショングループ
メール: sumai_press@r.recruit.co.jp 電話: 03-6835-5290



2018年2月7日

株式会社 リクルート 住まいカンパニー

また、「自分を無視しているように見える」「会話がなくなる原因ですごく嫌」「スマホと結婚しろ！」という意見も。スマホ中毒のみなさん、スマホばかり見て返事も上の空だと、そのうちパートナーに愛想を尽かされますよ！

以下、「洋服を脱ぎっぱなしにする」「自分がいる場所でオナラ・ゲップをする」が続きます。

男女別の結果は、ともに1位は「会話がなし」でした。「一緒にいる意味がない」というコメントにあるように、日々のコミュニケーションを大切にしている人が男女ともに多いようです。



男女別の結果は、ともに1位は「会話がなし」でした。「一緒にいる意味がない」というコメントにあるように、日々のコミュニケーションを大切にしている人が男女ともに多いようです。

2位は男性が「家事の仕方が雑」、女性は「洋服を脱ぎっぱなしにする」でした。「家事の仕方が雑」については、「自分は潔癖症ではないが、妻は片付け、掃除両方中途半端に終わる」など厳しい意見も。「洋服を脱ぎっぱなしにする」は、「靴下」を挙げる人が多く、床に散らばった靴下を見て、毎日イライラしている感じがうかがえます。

男性3位の「一緒にいるのにスマホばかり見る」は、女性の4位にもランクインしました。「一緒にいる意味がない」（男性）「スマホを見ながら返事されると腹がたつ」（女性）などの意見が。せっかく一緒にいるのですから、2人のときはスマホを見ないなどルールを作って、お互い会話を楽しみたいですね。

男性4位の「自分がいる場所でオナラ・ゲップをする」は、女性のほうが気にすると思っていたので意外な結果でした。気を許していても、女性には最低限の恥じらいを持ってほしいのかも。

一方、女性の4位には「歯磨きや入浴の頻度が少ない」が入っており、女性も不潔なことや臭いことがイヤなようです。

どの項目もちょっとしたことかもしれませんが、やられるとやっぱり嫌なもの。生活習慣や癖を改めるのは難しいですが、会話を心がけたり、2人のときはスマホを見ないなどはすぐに実践できそう。せっかく一緒に住むことになったパートナーですから、お互いに毎日気持ちよく生活したいですね。ランキングを見て「自分のことだ！」と思ったあなた。今日からちょっと気を付けてみると、明日からパートナーが優しく接してくれるようになるかもしれませんよ！

「食後にすぐ洗いをしない」「靴下が片方だけなくなる」「なんでもソースをかける」など

その他、フリーコメントはこちら。

会話がなし：よくしゃべるうるさいのも困るけど、会話がなしと怒っている感じがして嫌。（50歳・女性）／ 家事の仕方が雑：食後にすぐ洗いをしない。（50歳・男性）／ 一緒にいるのにスマホばかり見る：目の前にいる人に関心がないという意思表示のように見える。（45歳・女性）／ 洋服を脱ぎっぱなしにする：脱いだらその場所に脱いだまま、靴下は片方だけなくなる。（35歳・女性）／ 自分がいる場所でオナラ・ゲップをする：いくら夫婦でもある程度マナーは守ってほしい。（27歳・女性）／ 生活時間がバラバラ：すれ違いが多いと悩みとか気付きにくいし、相談しづらい。（52歳・女性）／ 食べ物の好み合わない：何をくっつけても、ソースをかける。（50歳・女性）



2018年2月7日

株式会社 リクルート 住まいカンパニー

<調査概要>

【調査実施時期】 2017年10月4日～2017年10月5日

【調査対象者】 全国の20～59歳までの男性139名・女性160名

【調査方法】 インターネット調査

【有効回答数】 299

※無断転用禁止。引用の際はSUUMO（スーモ）編集部までご一報ください

文／荒川文乃 イラスト／藤井昌子

「SUUMOなんでもランキング」コーナーでは、住まいに関する様々なテーマについてアンケートを実施し、結果をまとめた記事を隔週で発表してまいります。

▼パートナーと生活していて「これは絶対イヤ」と思うことは？

<http://suumo.jp/article/nandemorank/rank/renaikekkon/16515/>

▼（前号）家の中の臭い、我慢できないものは？

http://suumo.jp/article/nandemorank/rank/hitori_kyujitsu/16503/

▼不動産・住宅サイト『SUUMO（スーモ）』はこちら

<http://suumo.jp/>

【本件に関するお問い合わせ先】

<http://www.recruit-sumai.co.jp/support/inquiry.html>
